



佐賀大学教職大学院 院生ライフレポート

教職大学院がスタートし、2ヶ月！

佐賀大学教職大学院がスタートし、約2ヶ月が経ちました。心配した五月病も、何とか乗り越え、少しずつではありますが、ようやく、新しい院生生活にも慣れてきた感じです。



左の写真は、「ん？個別学習塾？」と思われる人もいらっしゃるかもしれませんが、院生共同研究室です。ここでは、授業前、授業後に、課題研究やレポート作成に取り組んでいます。やや狭い空間ではありますが、文献や資料に向き合い、自分自身とも向き合いながら、研究を進めています。それぞれのスペースに並び本も日に日に増え続けています。

<中間発表会> (授業実践探究コース)

先日、従業実践探求コースの中間発表会が行われました。大学院へ入学して2カ月間、それぞれ授業に対する疑問や課題をもとに研究を進めてきました。自分の研究について再度見直すきっかけになったり、様々な発表を聞くことにより、良い刺激になったと思います。まだまだ、研究は始まったばかりです。これからも多くのことに悩みながら、葛藤しながら、頑張っていきましょう。

『教育経営の基礎と課題』(月曜4眼：平田教授)



この授業では、近年の主要な教育経営に関わる改革について、平田教授に総論(基礎)を講義していただき、具体的改革事項(課題)について、院生がレポート形式で発表を行い、グループや全体でディスカッションし、学んでいます。左の写真は、毎週月曜の授業後の5限目に、「教育経営・行政学」に関するビデオを視聴し、意見交換を行っている写真です。課題に対して、事前に予備知識と具体的なイメージを得る機会を提供していただいています。課題について、イメージを持つことで、授業に向け、発表者は、もちろん、各自、事前にテーマについて調べることで、より深い学びにつながっています。

この授業では、近年の主要な教育経営に関わる改革について、平田教授に総論(基礎)を講義していただき、具体的改革事項(課題)について、院生がレポート形式で発表を行い、グループや全体でディスカッションし、学んでいます。左の写真は、毎週月曜の授業後の5限目に、「教育経営・行政学」に関するビデオを視聴し、意見交換を行っている写真です。課題に対して、事前に予備知識と具体的なイメージを得る機会を提供していただいています。課題について、イメージを持つことで、授業に向け、発表者は、もちろん、各自、事前にテーマについて調べることで、より深い学びにつながっています。

5月のお誕生会

5月25日は、ストレートマスターSさんの2歳の誕生でした。現職のM&S先生の企画で、サプライズでのミニお誕生会を行いました。みんなで『Happy Birthday』の歌でお祝いしました。Wくんのシュークリームでの祝福に場が一気に盛り上がりました。これからあと20回(口)

